



Fundación Comunitaria  
COZUMEL  
I.A.P.

# Fundación Comunitaria Cozumel, I.A.P.

“Trabajando con Responsabilidad Social”

## BOLETÍN ELECTRÓNICO OCT-NOV 2013



### UNIDAS OSC DEMUESTRAN FUERZA EN EL MES DE LA FILANTROPÍA.

Participamos en el mes de la filantropía que realizó la Red de OSC de Isla Cozumel con la campaña Enlázate Cozumel “ayudemos y hagamos el bien”. Juntos encendimos de color verde los monumentos y recintos públicos de Cozumel, realizamos la 1er caminata por la filantropía, entregamos los Premios DAR y presentamos la exposición fotográfica “Amor en Movimiento”. [Leer más...](#)



### CONCLUYEN LUDOTECAS MÓVILES ACTIVIDADES DIARIAS DEL 2013

El 28 de noviembre de 2013 fue el último día de atención diaria que brindaron las Ludotecas Móviles en este 2013 donde se atendieron a más de 3 mil 500 niños y niñas. Retomaremos las actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento en el mes de enero del año 2014. [Leer más...](#)



### FUNCIÓN DE CINE PARA APOYAR A COMBATIR EL CYBER BULLYNG

Junto con la Red de OSC de Isla Cozumel, Cinépolis y Docente MX, apoyamos la recaudación de fondos para el proyecto desbullynizarte que combatirá el bullying y cyber bullying en las escuelas. Cinépolis donó la película “Intriga”. Gracias Cinépolis



### FUNDACIÓN COZUMEL PRESENTE EN LA REUNIÓN ANUAL DEL CEMEFI

Del 11 al 13 de noviembre nuestro Director Ejecutivo Lic. Octavio Rivero Gual participó en la Reunión Anual del Cemefi titulada este año “Un balance de Sociedad Civil”. En la ceremonia, se hizo entrega de los Indicadores de Institucionalidad y Transparencia a ocho OSC de los estados de Yucatán y Quintana Roo que lograron la acreditación con el apoyo de nuestro programa Fortalece.



### NIÑOS Y NIÑAS DE LA ESCUELA BENITO JUÁREZ VAN AL CINE

Gracias a la alianza con la empresa Cinépolis Cozumel y su fundación, una vez más llevamos a cerca de 300 niños que atendimos con el cuento de la Ludoteca Móvil en la Escuela Benito Juárez del turno vespertino, a una función de Cine con palomitas y refresco gratis: Lluvia de Hamburguesas 2. Gracias Cinépolis por las tres funciones de este año



### ENCUENTRO DE ALIADOS REGIONALES DEL CEMEFI 2013

Participamos en el encuentro anual de aliados regionales del Cemefi 2013 en la ciudad de México, donde destacamos el trabajo que hemos realizado con organismos civiles de la región sureste y nos comprometimos a continuar impulsando y fortaleciendo a las OSC en el año 2014



### PRESIDENTE Y DIRECTOR DE LA FUNDACIÓN COZUMEL EN LA REUNIÓN ANUAL DE COMUNALIA

El Lic. Raúl Omar González Angulo y el Lic. Octavio Rivero Gual, Presidente y Director de la Fundación Comunitaria Cozumel IAP respectivamente, participaron en la reunión anual de las Fundaciones Comunitarias en México (COMUNALIA), donde se realizó el plan de trabajo para los próximos años.



### ABRIGANDO FAMILIAS CON AMOR

Fuimos invitados a la campaña abrigando familias con amor que organiza el Desarrollo Integral de la Familia DIF Cozumel, mismo que dio inicio el pasado 5 de noviembre y concluye el 13 de diciembre. El programa consiste en donar cobertores y abrigos en buen estado a las familias más necesitadas.



### PRESENTES EN LA REUNIÓN REGIONAL DE LA SEDESOL

Acudimos a la Reunión Regional de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) realizada en la ciudad de Campeche los días 7 y 8 de noviembre, participando con los resultados del proyecto de Ludotecas Móviles “Letras y Juego sobre ruedas”, del cual fuimos beneficiados a través del Programa Federal de Coinversión Social.



### SEDESOL ENTREGA RECURSOS PARA EL PROYECTO DE LUDOTECAS MÓVILES

También en el mes de noviembre, recibimos en la ciudad de Cancún Quintana Roo la 2ª parte de los recursos aprobados del Programa Federal de Coinversión Social de la Sedesol para ser aplicados al proyecto de Ludotecas Móviles garantizando de esta manera las actividades finales de este 2013.



### UN ÉXITO 6º MARATÓN DEL LECTURA, CAMINO DE LETRAS.

Con el objetivo de fomentar aún más el hábito de leer, apoyamos el 6to maratón de lectura camino de letras, 24 horas ininterrumpidas leyendo en diferentes sedes de la isla incluidos los niños y niñas de la Ludoteca Móvil. Este evento fue impulsado por la Ludoteca Mira Lo que me Encontré. [Leer más...](#)



### AGRADECIMIENTO DEL OTOÑO CULTURAL A FUNDACIÓN

Como cada año apoyamos la realización del Otoño Cultural de Cozumel que realiza la organización Circulo Cultural Arcano. Donamos al evento y apoyamos el programa con la actividad cuenta cuentos con El hada y el Delfín. El Evento fue en el parque Benito Juárez con la presencia de niños, niñas y comunidad en general.



### 2ª GENERACIÓN DE PROMOTORES DE LECTURA.

Concluimos de manera exitosa el 2do taller para la Formación de Promotores de Lectura con la participación de 11 personas quienes aprendieron y demostraron sus habilidades para la lectura. Estaremos trabajando con los graduados en el año 2014 para fomentar de manera voluntaria el hábito de la lectura en más niños, niñas y jóvenes. [Leer más...](#)



### UN ÉXITO 4TO CONGRESO FORTALECE EN MÉRIDA YUCATÁN Y CANCÚN QUINTANA ROO

Cerca de 400 personas entre directivos y representantes de las diferentes OSC, estudiantes y académicos de los estados de Campeche, Yucatán y Quintana Roo, participaron en el 4to Congreso de nuestro programa Fortalece, llevado a cabo primero en la ciudad de Mérida Yucatán y posteriormente en la ciudad de Cancún. [Leer más...](#)



### TERMINA CON ÉXITO DIPLOMADO INNOVACIÓN Y GESTIÓN SOCIAL PARA OSC EN MÉRIDA Y CANCÚN

Más de 90 representantes de 54 OSC de los estados de Yucatán y Quintana Roo, terminaron el Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC que impulsamos a través del Programa Fortalece. El tema del último módulo fue Sostenibilidad: Movilización y Procuración de Fondos a cargo de Carlos Madrid Varela Consultor internacional. [Leer más...](#)

